



Ministerium für Inneres und Sport

Neuer Landespolizeidirektor: Wechsel an der Spitze der Landespolizei

In der Landespolizei Sachsen-Anhalt steht zum 1. Oktober 2022 ein Führungswechsel an. Der bisherige Landespolizeidirektor Karl-Albert Grewe geht in seinen wohlverdienten Ruhestand.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Im Namen der gesamten Landesregierung bedanke ich mich bei Herrn Grewe für seine hervorragenden Leistungen und Verdienste für die Landespolizei und die Sicherheitslage in Sachsen-Anhalt. Über Jahre hinweg hat er als Chef mit seiner engagierten, verlässlichen und stets menschlichen Art unsere Polizei wesentlich geprägt und weiterentwickelt. Ich wünsche Herrn Grewe für seine weitere Zukunft alles Gute.“

In die Fußstapfen von Herrn Grewe tritt Herr Mario Schwan. Er wird als neuer Landespolizeidirektor von nun an für die nächsten Jahre die Geschicke der Landespolizei leiten. Innenministerin Dr. Tamara Zieschang bezeichnet Herrn Schwan als ideale Nachbesetzung: „Seine ausgezeichnete Polizeiexpertise und die umfassenden Erfahrungen sprechen für ihn. Er bringt alle Voraussetzungen mit, um die bemerkenswerte Arbeit seines Vorgängers nahtlos fortzusetzen. Ich freue mich, dass wir die Stelle des Landespolizeidirektors mit einem Top-Polizisten besetzen konnten, der zudem über herausragende Führungsqualitäten verfügt. Die Landespolizei wird auch zukünftig in den besten Händen sein.“

Der neue Landespolizeidirektor hat die Polizeilaufbahn durchschritten und die Landespolizei vom Streifendienst über die Kriminalpolizei bis hin zur Projektarbeit im Innenministerium kennengelernt. Seit dem Aufstieg in den höheren Polizeidienst im Jahr 2003 hat Herr Schwan durchweg Leitungsaufgaben in der Landespolizei wahrgenommen. So war er beispielsweise als Revierleiter der Polizeireviere Burgenlandkreis und Halle (Saale) eingesetzt. Der Weg über die Funktion des Abteilungsleiters Polizei der Polizeidirektion Sachsen-Anhalt Süd führte ihn zu seiner letzten Verwendung im Süden des Landes. Seit Januar 2019 bekleidete Herr Schwan das Amt des Direktors der Polizeiinspektion Halle (Saale). Damit war er für alle polizeilichen Belange im südlichen Sachsen-Anhalt verantwortlich.

„Er bringt die idealen Voraussetzungen für die großen Herausforderungen an der Spitze der Landespolizei mit. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit und wünsche Herrn Schwan alles Gute auf seinem neuen Posten.“, so die Innenministerin abschließend.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Franziska Höhn
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de